

飛翔



かほく市立外日角小学校

令和5年5月26日

6年学年だよ!

木々の若葉が、目に鮮やかな季節となりました。新学期が始まって約2ヶ月が過ぎ、子どもたちも最高学年の責任を感じながら、懸命にがんばっています。今後も子どもたちが、日々の授業をはじめ、プール掃除やなかよし遊びなどの活動を通して、ますます成長してくれることを願っています。

また、気温が高い日も多くなってきました。熱中症の危険性も高まってきますので、水分補給のための水筒や汗をふくためのタオルなどの準備のご協力をよろしくお願いいたします。

○プール掃除について

6月2日(金)5、6限にプール掃除を行います。持ち物等、準備が必要ですのでよろしくお願いいたします。また、6月9日(金)にプール開きを予定しており、水泳の授業も開始する予定です。

<持ち物>

- ・水着 ・よごれてもよい服(半袖・半ズボンが望ましい) ・プールバッグ
- ・バスタオル ・ぬれてもいいくつまたはビーチサンダル(クロックスは×)
- ・よごれた服などを入れる袋



オンラインゲーム、SNSの正しい使い方について考えました!

ゲームやスマホ・タブレット端末は、気軽に友だちとつながることができたり、自分が知りたいことなど、さまざまな情報を得たりすることができる、とても便利なものです。一方で、使い方を誤ると、友だちを傷つけてしまったり、トラブルに巻き込まれてしまったりするなど、危険な一面もあります。そこで、ゲームやスマホ・タブレット端末でのSNSの正しい使い方について考える学年集会を行いました。ゲームではいわゆる「あおり行為」をしない、SNSを使う際には個人情報やネットに上げないことなどが、子どもたちの意見として出てきました。これらの意見をもとに、ご家庭でもゲームやスマホなどのルールについて、お子様と話し合っていただければと思います。

※子どもたちから出た意見は、裏面に掲載しています。



学納金のお知らせ

給食費	5,000円
学級集金	3,000円
PTA会費(長子のみ)	1,000円
手数料	49円
合計	9,049円
※長子以外	8,049円

オンラインゲーム

をするときは

SNSでやりとりする

ときは

あおらない

嫌な気持ちを他の方法で発散する

誹謗中傷は先生などに報告

軽い気持ちで嫌にさせない

オンラインでのやり取りをしないよう遊ぶ

対面で遊ぶ

ケンカにならないようにする(仲直りをすぐする)

トラブルが起きたら一人で遊ぶモードに切り替える

不快にならないよう遊ぶ工夫する

コンピューターなどに気持ちをつける

ケンカになるような友達と遊ばない

言い合いになったらやめるなどのきまりをつくる

チェーンメールは削除

チェーンメールは無視

チェーンメールで愛な事例がないことを確認する

メールの相手をブロック

チェーンメールは相談する(周りの大人に)

メールは先生に頼む

チェーンメールは冷静に対処する

ブロックやフィリタリングで防ぐ

個人情報報を送らない

やり取りをする相手を選ぶ(正しい使い方ができる人)

他の人を巻き込まないようにする

怪しいサイトなどに入らない

コミュニケーションの仕方を学ぶ

送信する前に傷つかないかどうか考えてから送る

スマホをもたないようにする

知らない相手とつながらない(断る)